

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Un millar de alumnos disfrutarán de los cursos municipales de Educación, Cultura y Deportes

La propuesta alcanza una treintena de disciplinas, tanto para adultos como para niños ■ La matriculación está abierta hasta el día 19

EÑE | CARBAJOSA

El Consistorio de Carbajosa ha presentado una completa propuesta de actividades de las áreas de Cultura, Educación y Deportes de las que se beneficiarán más de un millar de alumnos a lo largo del curso que ahora comienza.

Hasta una treintena de disciplinas están incluidas en la oferta que está dirigida tanto a niños como a adultos.

Las actividades se ha previsto que arranquen el 1 de octubre y las inscripciones se podrán realizar hasta el próximo día 19 de septiembre en la Casa de Cultura municipal, en horario de 9,00 a 14,00 horas hasta el día 16 de septiembre y el 19 de septiembre también en horario de tarde, entre las 17,00 y las 20,00 horas.

Entre las actividades culturales diseñadas para los adultos destacan los cursos de corte y confección, dibujo artístico y artes plásticas y bailes de salón. A los niños están dirigidas las actividades de dibujo artístico y artes plásticas y de ballet, que se impartirá en el Centro Cívico.

El Ayuntamiento de Carbajosa también impartirá cursos de inglés, en los niveles de iniciación y avanzado para los adultos; y diferentes niveles para niños en función del grupo de edad. Dentro del ámbito educativo, por segundo año consecutivo también se impartirán cursos intensivos de inglés, para los alumnos desde primer curso de Primaria a cuarto curso de la ESO.

También se han previsto cursos de Informática para niños mayores de 8 años y adultos. En esta ocasión, divididos en los niveles inicial, avanzado y de navegación.



Participantes en los cursos de informática. | EÑE

LOS DATOS

Música y Arte. La formación musical, con música y movimiento, formación básica instrumental y práctica en los instrumentos de piano, guitarra, violín, y flauta travesera componen la oferta educativa en esta materia. Por cuarto año consecutivo, y ante el éxito de participación, se impartirán de nuevo los talleres de alfarería, con tres grupos en horario de tarde, con el objetivo principal de continuar fomentando el conocimiento de la cultura tradicional.

Deporte y jóvenes. El Ayuntamiento ha programado para este curso escolar actividades de: aerobática, pádel y yoga, dirigidas a adultos. Y para los niños, cursos de ajedrez, atletismo, baloncesto, karate, pádel y fútbol. También habrá tenis y pádel para todas las edades. Asimismo continuarán las actividades de Ciudad de los Niños, Ocio Nocturno y el Centro Joven.

■ SANTA MARTA



El paseo en bici es una de las citas más concurridas. | EÑE

La Semana de la Movilidad incluye canicross, paseos en bici y teatro para los niños

EÑE | SANTA MARTA

La localidad transtornesina celebrará entre los días 16 al 22 una nueva edición de la Semana de la Movilidad. La concejal de Medio Ambiente, Marta Labrador, ha explicado que: "Se han preparado actividades para promover el uso de la bici como transporte sostenible y con beneficios para la salud y para el medio ambiente, actividades educativas para niños y campañas de concienciación como la de respeto a los ciclistas, así como medidas permanentes con la creación de 2 km de carril bici de uso compartido en

la isla del Soto". El calendario de citas incluye un paseo ornitológico por la Isla del Soto el día 16, un paseo en patín para el día 17 y el Día de la Bicicleta el 18.

La semana del 19 arrancará con actividades dirigidas en las máquinas biosaludables y el 20 habrá un espectáculo para los colegios titulado 'Mi ciudad', de Katua&Galea en los Padres Paúles a partir de las 11.00 horas. Para el 21 se ha reservado el canicross. Además, el municipio ha solicitado a la Dirección General de Transporte la gratuidad del bus el día 22.

■ CABRERIZOS

El centro cultural acoge hasta el próximo martes la muestra 'Monacato'

Las instalaciones del Centro Cultural de Cabrerizos acogen hasta el próximo día 13 la exposición 'Monacato'. Se trata de una muestra que es una breve síntesis de la exposición virtual permanente en el Convento de San Francisco en Santo Domingo de Silos (Burgos). Con ella la Junta de Castilla y León y la Fundación Silos pretenden acercar al espectador la relevancia que el monacato tuvo y aún tiene en la Historia y la Cultura occidentales. La muestra arranca en el siglo III y llega hasta finales de la Edad Media. | EÑE

Sólo para suscriptores de LA GACETA

VIVE EL MUSICAL CON UN 20% DE DESCUENTO*

- Acércate a partir del lunes 5 de septiembre a la oficina de LA GACETA de Peña Primera, 18 y retira tu vale descuento para 2 personas (máximo 2 vales por suscriptor).

- Canjea tu vale antes del 12 de septiembre en las taquillas del Liceo.

ENTRADAS LIMITADAS



(* Válido para la función del estreno, el día 14 de septiembre a las 20:30 horas, en el CAEM